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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO DO

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA ELÉTRICA DA UNIVERSIDADE

FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.

Aos nove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, de forma

remota, através do link google meet,  <meet.google.com/fax-pdti-fpd>, deu-se início a segunda

reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro do Programa de Pós-Graduação em

Engenharia Elétrica da Universidade Federal Rural do Semi-Árido PPGEE/UFERSA, com a

presença dos seguintes professores: Adriano Aron Freitas de Moura, Ednardo Pereira da

Rocha, Humberto Dionísio de Andrade, Idalmir de Souza Queiroz Júnior, Isaac Barros Tavares

da Silva, Marcus Vinicius Silverio Costa, Rogerio Diogne de Souza e Silva e Victor de Paula

Brandão Aguiar. A reunião foi presidida pelo coordenador do Programa, Isaac Barros Tavares

da Silva, oficiando como secretária Lívia Lara Lessa Alves. Verificada a existência de quórum,

o coordenador deu início à reunião por meio da leitura dos seguintes pontos de pauta: Ponto

um: Apreciação das atas das reuniões do Colegiado; Aprovação de atas dePonto dois: 

defesa de dissertação; Acompanhamento de publicações por Linha de Pesquisa; Ponto três: 

 Homologação do resultado da seleção discente 2024.1; Ponto quatro: Ponto cinco:

;Deliberação sobre conversão de bolsa pró-doutoral em pós-doutoral  Ponto seis:

Acompanhamento do tempo de defesa dos discentes; Ponto sete: Estabelecimento de

critérios para desligamento de aluno especial; . Outras ocorrências e informes A pauta foi

aprovada e deu sequência à reunião. o colegiado aprovou as atas da 10ªPRIMEIRO PONTO: 

reunião ordinária e 5ª reunião extraorinária de 2023, e 1ª reunião ordinária de 2024. 

SEGUNDO PONTO: o colegiado aprovou a ata de defesa de dissertação do aluno Mateus

Henrique Amorim Medeiros Melo, que defendeu no dia 31 de janeiro de 2024. TERCEIRO

o coordenador apresentou a produção de artigos (periódicos e congressos) doPONTO: 

PPGEE de acordo com docentes e linhas de pesquisa. Ele explicou que ainda não estavam

elencados os depósitos de patente nem livros/ capítulos de livros. O prof. Marcus frisou que a

área Engenharias IV não está mais considerando livros e capítulos de livros devido ao

aumento de editoras predatórias. A coordenação deixou claro que esse levantamento vai ser

utilizado para elaboração de estratégias de equilíbrio entre as linhas de pesquisa. QUARTO

o colegiado homolgou, por unanimidade, o resultado parcial da seleção de discentesPONTO: 

 para o 2024.1, e todos os suplentes serão convocados de acordo com o número de vagas



abertas por seus respectivos orientadores. A convocação dos suplentes também foi aprovada

por unanimidade. A coordenação explicou a origem da bolsa pró-doutoralQUINTO PONTO: 

(chamada de doutorado no edital) e deixou clara a ideia de conversão em estágio pós-doutoral

de acordo com os critérios do edital de redução de assimetrias PRAPG. Por unanimidade, o

colegiado aprovou a conversão da bolsa de doutorado (pró-doutoral) em bolsa de estágio pós-

 doutoral. SEXTO PONTO: Foi mostrado o relatório de tempo de defesa de discentes de 2021 a

2024. Também foi informado que a Engenharias IV não dá muita relevância ao tempo médio

de defesa, porém também deixou claro que não se pode todos os discentes estenderem o

 prazo de defesa. SÉTIMO PONTO: A secretária Lívia deu os informes sobre recomendações

de desligamento de aluno especial ao final do semestre. Informou também que a matrícula

pode ser reativada se o aluno ingressar novamente nessa modalidade, condensando as

disciplinas no mesmo histórico. O prof. Victor sugeriu que o cancelamento de matrícula de

alunos especiais fosse realizado ao final de cada semestre. Como foi a única proposta

apresentada, o colegiado decidiu por unanimidade realizar o desligamento dos alunos

especiais ao fim de cada semestre letivo.  coordenação explicou aEm outras ocorrências, a

situação da discente Adna Queiroz Sales. A mesma solicitou prorrogação de 4 meses e é

bolsista. A discente usufruiu de 20 cotas de bolsa, lhe restando ainda 4 cotas. Como ainda não

há possibilidade de repasse das bolsas e não há previsão de quando esse procedimento pode

ser reestabelecido, foi sugerido que a discente continuasse com a bolsa até defender, ou até o

repasse ser liberado pela CAPES. O colegiado decidiu, com uma abstenção (Prof. Marcus

Vinicius) por manter a bolsa da discente até uma das duas condições ocorrerem. A

coordenação se prontificou a enviar um e-mail a PROPPG para confirmar a informação da

possibilidade de a discente usufruir de mais 4 cotas de bolsa (totalizando as 24 cotas) mesmo

após o prazo de 24 meses do mestrado. Sobre o Projeto FINEP, a coordenação informou

sobre os editais abertos e sobre a reunião que teve com a PROPPG para definição dos PPG

que iriam participar dos editais. O PPGEE irá enviar à Pró-Reitoria a proposta anterior que não

havia sido enviada ao FINEP após atualização das cotações. Também foram apresentados os

pontos que serão deliberados na 3ª reunião ordinária do colegiado do PPGEE e a mudança de

responsabilidade técnica do LASIC. O prof. Marcus manifestou o interesse em ser responsável

técnico do LASIC e transformá-lo em um laboratório de pesquisa em controle, com acesso dos

estudantes de controle. A coordenação sugeriu levar o ponto para a próxima reunião para ter

uma conversa detalhada das condições e implicações da mudança de responsabilidade

técnica. Não havendo mais nada a tratar, o coordenador do Programa, Isaac Barros Tavares

da Silva, deu por encerrada a reunião, e eu, Lívia Lara Lessa Alves, secretária dos programas

de pós-graduação, lavrei a presente ata, que, após lida e achada conforme, será assinada

pelos presentes. Mossoró-RN, nove de fevereiro de dois mil e vinte e quatro.

XXXXXXXXXXXXXXX



(Assinado digitalmente em 26/09/2024 15:17)
ADRIANO ARON FREITAS DE MOURA

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###064#5

(Assinado digitalmente em 27/09/2024 15:39)
EDNARDO PEREIRA DA ROCHA

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###150#9

(Assinado digitalmente em 07/01/2025 16:04)
HUMBERTO DIONISIO DE ANDRADE

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###210#7

(Assinado digitalmente em 26/09/2024 13:56)
IDALMIR DE SOUZA QUEIROZ JÚNIOR

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###612#4

(Assinado digitalmente em 29/09/2024 23:41)
ISAAC BARROS TAVARES DA SILVA

COORDENADOR DE CURSO

PROPPG (11.01.03)

Matrícula: ###586#0

(Assinado digitalmente em 27/09/2024 09:59)
LIVIA LARA LESSA ALVES
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 

DPG (11.01.03.01)

Matrícula: ###270#5

(Assinado digitalmente em 26/09/2024 20:29)
MARCUS VINICIUS SILVERIO COSTA

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###162#8

(Assinado digitalmente em 26/09/2024 13:03)
VICTOR DE PAULA BRANDÃO AGUIAR

PROFESSOR 3 GRAU

DET (11.01.00.10.03)

Matrícula: ###514#9
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